



Cuánto vale la democracia en México, según Alito Moreno



El presidente Andrés Manuel López Obrador **envió a la Cámara de Diputados una propuesta de reforma electoral en México, a solo un año del inicio formal del proceso electoral para elegir al sucesor, o sucesora, en la presidencia de la República.**

Una de las razones expuestas por López Obrador para aprobar su iniciativa es el **costo de las elecciones**, y según sus palabras, **México gasta unos 20 mil millones de pesos** en esta materia, por ello justificó la necesidad de centralizar los comicios a través de un nuevo órgano en sustitución del **Instituto Nacional Electoral (INE)**, al cual Morena le redujo, de nuevo, el presupuesto para 2023.

En respuesta, Alito Moreno expresó: **“Vivir en democracia genera muchos costos porque se deben atender y resolver las exigencias sociales, organizar elecciones y garantizar la observancia de los derechos humanos en un estado de derecho. En cambio, vivir en una dictadura es barato** económicamente hablando, porque basta un dictador y un cuerpo represor que acalle la protesta y desaparezca a los opositores”.

En una columna publicada este fin de semana, el líder nacional del PRI dijo que con esta reforma, Morena pretende dinamitar el camino democrático para garantizar su permanencia en el poder, al tiempo de que “no exista más ley que la impuesta por el iluminado”. Pero advirtió los costos de este tipo de régimen autocrático, los cuales son de carácter social y “son incomparables frente a cualquier cantidad económica”.

[Cuánto vale la democracia en México, según Alito Moreno - Infobae](#)